



三京っ子

天城町立西阿木名小学校三京分校 令和2年12月24日

「三大ニュース」

校長 田川俊一

2学期は、新型コロナ対策を取って、創立77周年目の集落合同秋季大運動会や学習発表会など学校行事の開催など地域や保護者の方々の御協力や御支援をいただき、ありがとうございました。心から感謝申し上げます。

師走恒例の「今年の漢字」が発表され、「密」に決まりました。理由としては、新型コロナウイルス感染症が世界的に流行し、多くの方々が「密」(密接・密集・密閉)を意識し続けた。また、大切な人との関係が「密」になり、人のつながりの大切さを再認識する機会になった。さらに政界、芸能界でも秘「密」が多かったことも挙げています。

本日の終業式で、「三京分校の三大ニュース」(下記に掲載)と「校長先生の三大ニュース」を発表して、子どもたちの2学期に頑張ったことや冬休みに向けての心構えを話しました。

【三京分校の三大ニュース】

- 1 みんなが授業中に「自分事のめあて」を解決しようと、先生と一生懸命頑張っていること。
- 2 運動会や学習発表会などの学校行事に目標を立て、協力して、自分の力を十分発揮したこと。
- 3 ノーメディア週間を設け、ルールを作って努力していること。

各家庭で通知表をもとにたくさん褒めて「やる気」を育ててください。

冬休みは、2週間と短いですが年末年始を経験するとても大切な時期です。特に、安全面や基本的な生活習慣に気を付けて有意義な休みになるようお願いいたします。よいお年をお迎えください。



1月の行事予定

- 2日(土)町成人式(延期)
- 12日(火)いじめ問題考える週間
- 15日(金)食に関する授業
- 18日(月)校内給食週間
- 20日(水)CRT学力検査
- 21日(木)CRT学力検査
- 26日(火)三京・西阿木名幼小中合同縄跳び大会